

Dimite presidente de Federación Italiana de Fútbol



Roma, 20 nov (RHC) El presidente de la Federación Italiana de Fútbol (FIGC), Carlo Tavecchio, dimitió hoy tras reunirse con sus colegas en la sede del organismo rector del fútbol en ese país, según informan medios locales.

El exdirectivo, electo para ese cargo el 11 de agosto de 2014, renunció después de que Italia no clasificara para el Mundial de Rusia 2018 y ofrecerá una conferencia de prensa en las próximas horas para explicar su decisión.

De acuerdo con varios reportes, Tavecchio dejó la responsabilidad tras una reunión de apenas 20 minutos con el Consejo de la Federación.

Su dimisión se produce después que la FIGC destituyera el pasado miércoles al seleccionador, Gian Piero Ventura, y anunciara que otras decisiones se tomarían en el encuentro oficial de este lunes.

Sin embargo, la semana pasada Tavecchio afirmó que no abandonaría el cargo y que presentaría una serie de propuestas para el futuro de fútbol en Italia, pero según las versiones de prensa se vio obligado a dimitir tras no contar con el apoyo de parte de sus colaboradores.

Tavecchio, de 74 años, pagó el histórico fracaso de la selección italiana, que solo se había perdido los mundiales de Suecia 1958 y Uruguay 1930.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147828-dimite-presidente-de-federacion-italiana-de-futbol>



Radio Habana Cuba